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吕四仙渔小镇招商推介会
暨签约仪式举行

倾力打造综合性
滨海旅游商业街

本报讯 4月14日下午，仙渔小镇招商推介活动
暨签约仪式在吕四港大酒店举行。会议对仙渔小镇
的地理优势、投资环境等内容作了介绍，来自江浙沪
的100多家企业参加了本次招商会。

仙渔小镇项目投资4亿元，建筑面积8万多平方
米，景观面积15万平方米，是金城集团倾力打造的以
海鲜美食为中心，集文化旅游度假、海鲜餐饮、购物、休
闲娱乐、修心康养等功能于一体的综合性滨海旅游商
业街。该项目招商面积为5.3万平方米商铺，涵盖餐饮、
零售、休闲娱乐、文化体验、酒店民宿等多个方面。

许多企业对仙渔小镇的投资表示出了浓厚兴
趣，纷纷表示，仙渔小镇地理条件优良，可以依托吕
四国家中心渔港，打造一个以渔业为特色，有产业支
撑、彰显文化底蕴的宜居宜游宜休闲的小镇。

招商会上，海景苑（海鲜坊）大酒店、陶记茶餐
厅、樱知语日料寿司三家企业签订了合作协议。

（陈天灵）

本报讯 城因水生，水因城美。一座
美丽的城市，离不开灵动的河水。我市市
区范围内有大小河道45条,总长284.79
公里。曾几何时，南城河畔是启东市民沿
河观景、漫步健身的首选地。然而这几
年，南城河水泛黑发臭，令路人掩鼻而
过。然而，从相关部门传来好消息，还有
不到两个月时间，市民们又将能看到岸
绿水清的南城河了。

细心的市民或许早就发现，近期南城
河正在紧锣密鼓地进行施工。记者从市住
建局了解到，3月下旬开始南城河进行河
道整治。目前，河床清淤工程已经启动。南
城河作为启东主城区的一条主要水系，位

于团结街团结闸至头兴港河，沿线为河南
路，河流长度为1.9公里，河流宽度为35
米，水域面积约70000平方米。2014年，南
通市环境监测中心发布前三季度我市境
内5条河流共计6个断面的水质监测结
果，南城河“和平南桥断面”水质较差为劣
Ⅴ类，主要超标因子为氨氮。南城河“和平
南桥断面”，这里的水质在2016年已经是
劣Ⅴ类，一直没有得到明显改善。

为给市民创造良好生态环境，还老
百姓一条岸绿水清的南城河。市住建部
门开展了水体生态综合整治工程。底泥
疏浚是在水域污染治理过程中普遍采用
的措施之一。由于南城河水体水质为劣V

类，氨氮及氮超标，底泥中的氮、磷等污
染物扩散污染较为严重，因此，内源污染
彻底治理势在必行。南城河水体内源治
理选择清淤疏浚，辅助水体生态修复，才
能彻底解决水体污染释放问题，使水质
得到根本性改善。

住在南城河北岸开来华府的市民黄
先生表示，南城河沿岸附近居民区密集，
沿河居民每天早晚锻炼人数超过1000
人，尽管政府多次整治，但水质一直很
差，特别是夏天，这里的河水泛黑发臭，
令路人掩鼻而过。希望在此次整治的同
时，加强对沿岸热电厂、沙石码头、废油
回收点等的管理，让南城河能像南通市

区的濠河一样成为景观河。
本次河道清淤采用在河道构筑临时

围堰，将河水排干后进行水力冲挖，然后
用大型设备进行泥水分离。施工过程中
难免会产生噪音，施工方尽量将影响降
至最低，加快进度，缩短工期。同时，为保
证出行及生活安全，请沿线市民理解。

（王天威）

本报讯 近日，记者从市安监局获
悉，今年以来，各镇、园区组织辖区内企
业全面开展风险辨识管控工作，到目前
为止，全市295家规模以上企业全部开展
了风险辨识工作，238家已基本完成，占
规模以上企业的80.68%；1080家规模以
下企业中有452家开展了风险辨识工作，
占规模以下企业的41.85%。

根据南通市安委办相关文件要求，

市安监局为进一步加强风险辨识管控工
作推进力度，建立健全风险分级制度，多
次召开由镇（园区）分管领导、安监所
（局）长及重点企业主要负责人、安全生
产管理人员参加的风险辨识管控工作推
进会。各镇、园区安监所（局）制定了详细
的风险辨识工作计划，周密部署工作，积
极组织企业开展风险辨识管控工作。组
织企业主要负责人及安全员学习风险辨

识管控工作的标准以及辨识方法，大部
分镇、园区召开了风险辨识现场推进会，
着力推进风险分级管控工作。

3月22日、3月30日，市安监局分别
在中远船务（启东）海洋工程有限公司、
南通中集太平洋海洋工程有限公司召开
风险辨识管控工作现场推进会，组织各
镇（园区）分管领导、安监所（局）长及重
点企业负责人及安全员观摩中远船务

（启东）海洋工程有限公司、南通中集太
平洋海洋工程有限公司及启东市希士水
泥有限公司等企业的风险辨识管控工作
的开展情况，对风险辨识管控工作的操
作方法及要求进行了现场辅导；高新区
针对辖区内企业多、行业门类杂的特点，
尽早谋划，采取企业自主与专家辅导相结
合等方法，由园区出资聘请专家对企业进
行辅导把关，确保风险辨识工作的质量；合
作镇针对辖区内小微企业多、技术力量弱
的特点，组织专家提前介入为企业指导服
务，助推企业开展风险辨识工作。全市多数
企业将风险辨识情况录入“南通市工贸企
业安全风险分色分类辨识管控系统”，目前
已有681家企业完成了注册，503家完成
了辨识。 （朱俊俊 曹烨）

市区南城河水体综合整治加快推进

还市民一条水清河畅的生态廊道

我市实施安全风险分级管控
238家规模以上企业已基本完成风险辨识工作

驻点巡察启动
政治生态评价
50项指标为被巡察单位

政治生态“画像”
本报讯 单位政治生态状况如何？存在哪些问

题？4月13日上午，结合驻点巡察，市委第二巡察组
在吕四港经济开发区召开专题测评会，30多名与会
干部职工仔细阅读问卷，逐一认真填写。

今年以来，根据省委巡视和南通市巡察工作统
一部署，我市在驻点巡察期间全面启动了政治生态
评价工作。市委巡察办专门下发通知，明确政治生态
评价在市委巡察工作领导小组领导下，由巡察办统
筹协调、巡察组组织实施，通过专项测评、个别访谈、
印证调查等方式进行。专项测评问卷以百分制计算，
共设置政治纪律、制度执行、选人用人、作风建设、政
治文化等5个一级指标，政治信仰、政治领导、纪律定
力等14个二级指标，以及理想信念、“四外意识”、班
子建设等50个三级指标。

“政治生态是党风、政风、社会风气的综合反映，
评价体系既突出全面从严治党的要求，又注重履行
职责情况；既立足于集成现有考核，又有针对性地开
展专项测评。”市委巡察办有关负责人介绍，通过评
价，既要发现问题、抓早抓小，又要起到正面引导的
效果。

开展政治生态评价在我市巡察工作中尚属首
次。为确保评价客观公正，市委巡察组将广泛搜集市
委、市政府及相关部门的考核数据，纪检监察机关、
司法机关的执纪执法数据，市委组织部、市财政局、
市统计局等部门的日常工作资料及民意调查结果。
评价结果作为市委部署全面从严治党工作、评价使
用干部的参考依据，对得分不高的单位将及时进行
预警。 （邓正映 施伟 蔡樱子）

中华全国总工会公示全国
五一劳动奖章拟表彰名单

“爱心”投递员
赵晓勋光荣上榜

本报讯 4 月 16 日，中华全国总工会公示了
2018年全国五一劳动奖拟表彰人选（集体），我市的

“爱心”投递员赵晓勋光荣上榜，拟被授予“全国五一
劳动奖章”。

赵晓勋是中国邮政集团公司江苏省启东市分公
司惠和支局的一名普通投递员，十多年来，他背邮
包、走田坎、顶烈日、战寒冬，在90里乡邮路上留下了
足迹和汗水，为农家传递亲友的音信和党的声音。他
除了做好本职工作，还经常为邮路上的乡亲们购买
日常生活用品，代缴电费、电话费，代领退休工资等，
他用善良与真情走出了一条不同寻常的“爱心邮
路”。

据了解，全国五一劳动奖章是中华全国总工会
授予在中国特色社会主义建设中作出突出贡献的劳
动者和企事业单位、机关团体的光荣称号，是中国工
人阶级的最高奖项之一。在推选过程中，中华全国总
工会坚持原则，严格把关，推荐的企事业单位和企事
业负责人，都经过工商、税务、纪检、审计、安全等部
门的审查。各地和各产业工会推荐上报的个人和集
体，都在当地新闻媒体进行公示，接受社会监督。

（陈天灵）

4月16日，在宁启铁路启东段施工
现场，工人们正在加紧铺设轨道。

为确保宁启铁路启东段年底通车，
各部门一着不让，狠抓质量，加快建设
步伐。 郁卫兵摄

铁路铺轨铁路铺轨

本报讯 4月17日下午，以“创智蝶
园 生命乐城”为主题的生命健康产业创
新发展论坛暨启东投资环境说明会在上
海浦东喜来登由由大酒店举行。上海中
医药大学校长、党委副书记徐建光，中共
南通市委常委、政法委书记姜永华，上海
市生物医药行业协会执行会长兼秘书
长、上海白玉兰谈家桢生命科学发展基
金会总干事陈少雄，以及100多名国内知
名生物医药企业代表、生物医药科研机
构代表、生物医药行业领军人物代表和
我市领导王晓斌、黄卫锋、顾云峰、孙建
忠等参加活动。

市委书记王晓斌首先代表启东市
委、市政府，向应邀出席说明会的各位嘉
宾表示热烈欢迎。他说，当前，上海正在
加快打造具有全球影响力的科创中心，
生物医药产业创新能力全国领先，正逐
渐成为亚太地区乃至全球的生物医药高

端产品制造中心、生物研发中心和医学
中心。举办本次活动旨在真诚邀请上海
生物医药、生命健康领域的专家、精英，
共商启东生命健康产业发展大计，寻求
更加广阔的合作空间，助推启东高质量
发展，为长三角一体化发展贡献力量。

王晓斌表示，启东，正全力打造生命
健康科技城。2017年，江苏省政府在关于
南通建设上海“北大门”总体方案批复中，
明确支持启东建设生命健康科技城。我们
举全市之力打造生命健康科技城，大力发
展生命健康研发产业，拥有拜耳、尚华等一
批生物医药高端企业，白加黑、达喜等产品
驰名中外。启东距张江仅50分钟车程，有
着承接张江医药产业外溢、创新资源辐射
的先天优势。我们将依托张江，大力引进培
育一批高水平的生物医药、生命健康企业，
加快形成研发、孵化、加速和产业化生物医
药、生命健康产业布局，着力建设长江绿

滩、创智蝶园和生命乐城。
王晓斌强调，启东，有创新创业共圆

梦想好环境。聚焦科技创新这一核心，加
速转型发展，全社会研发投入占GDP比
重逐年提升，荣获国家知识产权强县工
程示范县称号、“人才新政30条”等政策
陆续实施，集聚了一批院士、千人计划专
家等顶尖人才，连续三年入围江苏县市人
才竞争力前10。全面推行“不见面审批”，
全程开通项目审批“绿色通道”，简政放权
创业创新环境评价位居江苏第6，良好的
政策、营商和生活环境日益得到投资者的
肯定和青睐。我们将以周到的服务亲商、高
效的管理安商、优惠的
政策富商，与大家携手
同行、共谋发展、共享机
遇、共创辉煌。

市委副书记、市长
黄卫锋主持说明会。上

海中医药大学校长、党委副书记徐建光
致辞。中共南通市委常委、政法委书记姜
永华讲话。市委常委、常务副市长王康力
作生命健康产业投资环境说明。在启投
资企业代表上海药明康德新药开发有限
公司副总裁董径超发言。

活动的第二阶段由上海市生物医药
行业协会执行会长兼秘书长、上海白玉
兰谈家桢生命科学发展基金会总干事
陈少雄主持。上海市生物医药科技产业
促进中心主任傅大煦，安永中国大中华
区业务拓展部主管蔡家赞分别作主旨发
言。 （陈丽娣 潘杨）

致力建设创智蝶园生命乐城
生命健康产业创新发展论坛暨启东投资环境说明会在沪举行


